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Procédure - Proccess

Outils nécessaires - Tools required for assembly

/ 5Difficulté - Difficulty

NOTICE DE MONTAGE - INSTALLATION INSTRUCTIONS

Retirer les cale-pieds de leur support, attention de ne pas perdre la bille et le ressort qui risquent de tomber.
Démonter ensuite les supports de cale-pieds du cadre.

Remove the foot rests from their bracket, pay attention to not lose the ball and the spring that could fall.
Remove now the foot rests brackets from the frame.

Exhaust mufflers for Triumph 2016-...

Silencieux sur ligne origine pour Triumph après 2016

1

•	 Clefs 6 pans - Clefs plates - outillage standard •	 Allen keys - wrenches - classic tools
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Dévisser les vis de fixation des silencieux d’origine. Le silencieux gauche possède une vis de plus que le droit.

Desserrer les vis des caches de collecteurs.

Sortir les silencieux en les tirant vers l’arrière et en les faisant légèrement pivoter. (attention à ne pas abimer la 

peinture du cadre.)

Unscrew the OEM mufflers screws. The left muffler got one screw more than the right muffler.

Loosen both screws of the exhaust fairings.

Remove the mufflers pulling them to the rear of the bike and turning gently. (pay attention to don’t scratch the 

paint of the frame.)

Installer le collier de serrage sur le tube adaptateur sans le serrer.

Installer le tube adaptateur sur le silencieux en alignant les accroches du ressort d’échappement puis positionner 

l’ensemble sur le collecteur. 

Attention : les silencieux gauche et droit sont différents, voir photos ci-après.

Remplacer les vis d’origine des cale-pieds par celles fournies.

Install the hose clamp on the connecting tube aligning the spring hooks and install this assembly on the exhaust 

manifold.

Warning : the left and the right mufflers are differents, please see next photos.

Replace the OEM foot rests screws by the provided ones.
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Position silencieux gauche

Left muffler position

Position silencieux droit

Right muffler position

Attention : les supports de silencieux gauche et droit sont différents. Voir schéma ci-après.

Installer le support de silencieux avec sa vis sans la serrer, mettre un peu de frein filet. Positionner l’entretoise 

entre ce support et le support de cale-pied, remettre l’écrou d’origine du cale-pieds sans le serrer.

Warning : the left and the right muffler brackets are differents, please see next outline.

Install the muffler bracket with the provided screw without tightening, put a bit of thread lock. Install the spacer 

between this bracket and the foot rest mounting. Screw without tightening the OEM foot rest nut.

 45° 
 60° 

Support gauche

Left bracket

Support droit

Right bracket
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Collier de serrage
Hose clamp

Vis CHC M8x35
Screw CHC M8x35

Vis TH M8x12
Screw TH M8x12

Entretoise
Spacer

Support silencieux
Muffler bracket

Tube adaptateur
Connecting tube

Lorsque tout semble correctement installé, serrer le collier de tube adaptateur, la vis de cale-pied, puis la vis de 

support de silencieux. Installer le ressort à l’aide d’un tire ressort ou d’un tournevis. Ne pas oublier de reserrer la 

vis de cache de collecteur.

Vérifier à nouveau que la vis de support de silencieux ne soit pas trop proche du bras oscillant.

Le montage est désormais terminé, remettre le cale-pied sur son support.

When everything looks correctly installed, tighten the hose clamp, the foot rest screw, and the muffler’s screw. 

Install the spring with a spring puller or a screwdriver. Don’t forget to tighten the exhaust fairing screw.

Verify again that the muffler’s support bracket screw isn’t too close of the swinging arm. 

The mounting is now over, install the foot rest on its bracket.

Le montage est maintenant presque terminé. Faire attention à ce que la vis de support de silencieux ne soit pas 

trop proche du bras oscillant (minimum 1cm). Dans le cas contraire, pivoter légèrement dans un sens ou dans 

l’autre le tube adaptateur; cela aura pour effet de décaller le silencieux vers l’intérieur ou l’extérieur.

The mounting is almost finish. Pay attention to the muffler’s support bracket screw, it doesn’t have to be too close 

of the swinging arm (minimum 1cm). You can change this distance by rotating slightly the connecting tube.



COPYRIGHT © 2021 - BAAK MOTOCYCLETTES - TOUS DROITS RÉSERVÉS | COPYRIGHT © 2021 - BAAK MOTOCYCLETTES - ALL RIGHT RESERVED

Merci d’avoir choisi les accessoires BAAK | Thank you for choosing BAAK parts

Collier de serrage
Hose clamp

Vis CHC M8x35
Screw CHC M8x35

Vis TH M8x12
Screw TH M8x12

Entretoise
Spacer

Support silencieux
Muffler bracket

Tube adaptateur
Connecting tube


